

El único producto que entrega protección por tres años: Conoce el implante subdérmico que se presenta como una alternativa en anticoncepción

En el marco de su continuo compromiso con la salud reproductiva, DKT Chile anuncia la disponibilidad del implante subdérmico, un método anticonceptivo de última generación que ofrece hasta tres años de protección con una efectividad superior al 99%, ya disponible en Farmacias Ahumada a nivel nacional.

“Este innovador método anticonceptivo representa un avance significativo en la planificación familiar, ofreciendo una solución a largo plazo que combina efectividad, conveniencia y accesibilidad económica”, señala Luiz Meira, Country Manager de DKT Chile. “Su tecnología de liberación hormonal gradual no solo garantiza una protección constante, sino que también minimiza la carga mental asociada a la anticoncepción diaria”.

#### Anuncio Patrocinado

El implante subdérmico consiste en dos varillas flexibles de pequeño tamaño que se insertan de manera subcutánea en la cara interna del brazo, mediante un procedimiento simple realizado por matronas, ginecólogas y ginecólogos. El dispositivo libera levonorgestrel, una progestina sintética, de forma continua y gradual, siendo especialmente diseñado para no contener estrógenos.

Entre sus principales beneficios destacan:

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**



El único producto que entrega protección por tres años: Conoce el implante subdérmico que se presenta como una alternativa en anticoncepción

- Una efectividad superior al 99% durante tres años consecutivos
- Un costo mensual aproximado inferior a tres mil pesos chilenos, considerando su durabilidad
- La eliminación de la necesidad de reposición periódica
- La posibilidad de comenzar su efecto anticonceptivo de inmediato si se instala durante los primeros cinco días del ciclo menstrual

DKT Chile, con ocho años de trayectoria en el país, continúa su labor de promover el acceso a métodos anticonceptivos modernos, realizando capacitaciones a profesionales de la salud y estableciendo colaboraciones estratégicas para ampliar el acceso a anticonceptivos de larga duración.

“Este método resulta particularmente beneficioso para personas con acceso limitado a servicios de salud regulares, además de ser una opción ideal para quienes buscan minimizar efectos secundarios sin comprometer la eficacia”, agrega Meira.

Para más información sobre el implante subdérmico y su idoneidad según cada caso particular, se recomienda consultar con profesionales de la salud calificados y para conocer más detalles pueden ingresar al sitio [www.dktsalu.com](http://www.dktsalu.com).

y tú, ¿qué opinas?